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Dios Bendice  
La Obediencia de la Iglesia en Misión

estratégicamente a los lugares de 
necesidad. Hay grupos olvidados, y 
queremos movilizarnos e influenciar a 
otras y que estén cerca para alcanzar 
esos lugares. Para esto hacemos eventos 
y conferencias enfocados en misiones, 
y nos unimos con socios estratégicos 
como la SBCV (Convención Bautista del 
Sur de Virginia) para poder compartir 
las oportunidades con otros. El objetivo 
es poder influenciarlos para que puedan 
comprobar que esta tarea si se puede 
realizar.”

El Pastor Diego nos participa su 
convencimiento de saber que existe una 
bendición especial para la iglesia local 
cuando decide involucrarse en el Plan 
Global de Dios. “En estos quince años de 
ministerio desde el principio hemos visto 
como Dios nos ha guiado a evangelizar el 
mundo, y no solamente nuestra ciudad. 
Al obedecer a Dios en estas áreas hemos 
podido comprobar como el Señor nos 
ha bendecido en distintas áreas; por 
ejemplo: en la cantidad de gente que 

ovilización Hispana tiene 
un llamado a movilizar su 
congregación y animar a 

otras congregaciones a ser parte de 
las misiones. Hablamos con el Pastor 
Diego Fernández, Director Ejecutivo 
de la organización. Él decía que Dios ha 
llamado a la iglesia a anunciar el perdón 
de pecados porque Su Palabra nos 
muestra que “fue necesario que Cristo 
padeciese, y resucitase de los muertos 
al tercer día; 47 y que se predicase en su 
nombre el arrepentimiento y el perdón de 
pecados en todas las naciones, comenzando 
desde Jerusalén” (Lucas 24:46-47). “Es 
una cuestión de obediencia, la palabra 
naciones en el griego es ethnos que 
tiene que ver con los grupos étnicos. 
El evangelio completo tiene que ver 
con el mensaje completo que debe ser 
anunciado a todos los grupos étnicos.”

Han pasado 2000 años y no se ha 
logrado el objetivo de alcanzar a todos 
los grupos étnicos. Existen cerca de 
3500 grupos étnicos, no solamente no 
alcanzados sino olvidados. No tienen 
una biblia cerca ni un misionero que 
les predique siendo ésta nuestra 
responsabilidad como iglesia, hacer 
todo lo que esté a nuestro alcance.

Además de ser el Director Ejecutivo de 
Movilización Hispana, Diego es pastor 
de la Iglesia Bautista Vida Nueva para 
las Naciones. “Queremos ser una 
iglesia estratégica. Al hacer nosotros 
la misión estamos capacitando a otros 
como hacer misiones. En misiones 
se llama una iglesia coordinadora de 
estrategias que moviliza a otras iglesias 

viene a la iglesia, en las finanzas, en el 
liderazgo de nuestra iglesia que ha ido 
más profundo, y hemos podido comprar 
nuestro propio edificio y no deber nada 
de esa inversión. Como pastor estoy 
convencido que Dios ha bendecido la 
obediencia de la iglesia por no pensar 
solamente en nuestra tarea local sino 
en el Plan Global de Dios.” 

El pastor Diego quiere dirigir unas 
palabras a aquellos que están 
empezando diciendo: “Cuando veo a 
los plantadores tengo ganas de decirles 
con todas mis fuerzas que abracen 
este principio. Dios nos bendice para 
bendecir. Dios está buscando iglesias 
que quieran bendecir Su Obra para que 
Él las pueda bendecir.” 

También es el deseo de la Convención 
Bautista del Sur de Virginia ver a sus 
iglesias apasionadas por alcanzar a 
aquellos que nunca han oído de Jesús. 
Hemos sido puestos en este tiempo 
para dar a conocer de Cristo hasta los 
confines de la tierra. ■
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